

Wir danken

für die zahlreichen Zeichen von Sympathie und Trost,
die wir nach dem Tod von

Rosmarie Speich-Rölli

entgegennehmen durften.

Wir danken allen Teilnehmern an der Abschiedsfeier für die liebe
Verstorbene und allen Menschen, die uns mit Zuschriften und
Zuspruch halfen.

Wir danken allen, die ihr und uns in schweren Stunden mit
medizinischer und pflegerischer Hilfeleistung beistanden,
insbesondere Carl Oneta für die fachärztliche und Andreas Rösli
für die hausärztliche Betreuung, dem Spitex-Zentrum Seen und dem
Mobilen Palliative Care Team.

Wir danken Gemeindeleiter Peter Koller und der ganzen katholischen
Pfarrgemeinde St. Urban in Winterthur-Seen für die einfühlsame,
würdige und trostreiche Gestaltung des Abschieds.

Die Trauerfamilien

Winterthur, im Februar 2017